

## 能登半島地震義援金 募金報告

江東連盟 役員

〃 チーム関係者 各位 殿

日頃は連盟の活動にご理解・ご協力を賜り 有難うございます

早速ですが

今年、一月一日 まさに新年のスタートの日に北陸地方で大きな災害が発生しました  
200人を超す犠牲者の方々に心からのお悔やみと、家や家族を失い避難所での不自由な生活を  
余儀なくされておられる多くの被災者の皆さんにお見舞いを申し上げます

この思いもかけぬ災害の発生に対し、今 私達で出来る事として義年金での支援をと考え  
去る1月28日の江東連盟定期総会並びに新年懇親会の会場に募金箱を設置し皆様のあたたかい  
お気持ちをお預かりしました

昨日・2月12日の江東区軟式野球連盟様との合同代表者会議の席上で募金箱を開封、確認した  
金額¥23,064と、東日本大震災・熊本地震の発災後に募金活動でお預かりしていた分  
¥23,877を合算して合計¥46,941を本日（2月13日）江東区役所地域振興課から  
日本赤十字社 東京支部様宛 納金してまいりましたのでご報告いたします

ご協力いただきました皆様 改めて 有難うございました

自衛隊や消防、行政あげでの復興作業が本格化し、ボランティアの被災地乗り込みも始まって  
いますが、一日も早い被災地の復興と被災者の皆様にこれまでの日常が戻り、笑顔で一日を  
送れる日が早く来る事を祈るばかりです

幸いにして東京・江東区では大きな災害も事故も無く例年通りのスタートが出来ました  
普段の生活が送れる環境に感謝し、この後これ以上大きな災害が起こらず、子供たちと野球を  
楽しめる一年であればと思っております

皆様におかれましても、コロナ、インフル、熱中症の他、交通事故など一つ一つに注意を払い  
お過ごしください

本年も連盟の活動にご理解とご協力を何卒宜しくお願い申し上げます

取り急ぎ 義援金納金完了のご報告とご協力のお礼まで

ありがとうございました

令和 6 年 2 月 13 日  
江東区学童少年軟式野球連盟  
会 長 河 村 正 一